

くすのき 3

やさしい子
たくましい子
すすんで学ぶ子

令和2年3月2日

No. 19

3月の品格教育のテーマ「感謝」



3月の品格教育のテーマは「感謝」です。感謝とは、お世話になった人々に「ありがとう」の気持ちを伝えることです。生まれた時から家族をはじめ先生や地域の方など数え切れないほどたくさんの人々に見守られ支えられて生きています。人は、互いに助け合い、協力し合って生きています。この助け合いや協力を支えているのは、互いの感謝の心です。お世話になった皆さんに感謝の気持ちを伝えましょう。

新入生一日入学並びに入学説明会



2月14日(金)には、新1年生一日入学並びに入学準備説明会を開催しました。期待に胸を膨らませ元気な新1年生が総社小学校にやって来ました。新1年生は、1年生の教室にそれぞれ分かれて入り、現1年生と一緒にゲームをしたり、プレゼントをもらったりして楽しみました。その後、5年生の教室に移りゲームをして楽しい一時を過ごしました。新入生の一日入学に並行して多目的室では保護者の皆様に入学期準備説明会も開催させていただきました。長時間熱心に学校側の説明に耳を傾けてくださり、ありがとうございました。新一年生の保護者の皆様、ご多用の折

りと存じますが入学に向けての準備をよろしく申し上げます。

6年生へのメッセージ 2/18(火)



2月18日(火)には、生徒指導サポートチームとして長年お世話になっている中村さんが、中学校進学前の6年生児童にお話をしてくださいました。いじめを苦に自殺した児童生徒の事件の話やいじめられてボクシングで仕返しをしようとした話など自らの体験を交えて「いじめや暴力は絶対にいけない。」「いじめの加害者になるな。」「人の役に立つ人間になってほしい。」と熱く語ってくださいました。中村さんは今年度を最後にサポートチームをご勇退なさいます。長い間総社のために尽くしてくださり、本当にありがとうございました。

中学生ピア・サポート 2/25(火)



2月25日(火)には、中学生ピア・サポートとして、昨年度末に総社小学校を卒業した中学1年生が母校を訪れ、6年生に中学校生活について分かりやすく説明してくれました。小学校卒業前の中学1年生によるピア・サポートは、総社東中学校ブロックの恒例行事となっています。卒業を前に6年生の中学校生活への不安を払拭し、中1ギャップを解消する上で、大変有意義な行事となっています。また、当日は東中学校ブロックの推進委員会を開催し、今年度の取組の報告と来年度に向けた計画について話し合いました。来年度もさらに連携を深めていきたいと思っております。